

組合のひろば

四日市諏訪商店街振興組合

「諏訪新道 こどもまつり」を開催

四日市諏訪商店街振興組合(水谷武生理事長)は、9月18日(金)、19日(土)に四日市市の諏訪新道通りで「諏訪新道 こどもまつり」を開催しました。

道路を子供の遊び場にして、みんなで楽しもうと、歩行者天国にした会場において消毒薬の設置やマスク着用等新型コロナウイルス拡大防止対策をした上で、道路へチョークで落書きしたりシャボン玉をする「スワ屋台こどもひろば」、風車作りや帽子作りをする「スワ屋台ワークショップブース」、芝生広場とソファを設置した「くつろぎスペース」を設けたり、昔の諏訪新道の地図を使った宝探しゲームや子ども諏訪太鼓演奏、飲食品の屋台などもあり、多くの子供たちが楽しみました。



今回は、路上パーキングスペースをその時だけは人のための空間にして楽しもうという「Park(ing) Day」という取り組みもあり、四日市市・諏訪新道も含め全国7都市にて同時開催されました。

くざき鰊おべん企業組合



「国崎おいな朝市」を開催

くざき鰊おべん企業組合(奥田佐吉理事長)は、10月4日(日)に鳥羽市の国崎漁港前で「国崎おいな朝市」を開催しました。

当組合では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、朝市を4月から中止していましたが、10月は「鳥羽の月」ということで久しぶりに開催し、組合商品である「あわびめしの素」や「あおさ入りあかもくのり」、国崎で獲れた新鮮な伊勢海老やワタリガニといった海の幸、海女さんたちが作っている野菜などを販売したところ、人気の商品は即完売となりました！

奥田理事長は、「もっと地元を盛り上げていきたい！今後も第1・3日曜日に開催していきます。」と話していました。

天候等の影響もありますので、当組合Facebookにより開催状況をご確認のうえ、ぜひ、お出かけください。

丸之内商店街振興組合

「GoTo商店街事業」を開催



丸之内商店街振興組合(寺家光弘理事長)は、国が実施している新型コロナウイルス感染症の拡大による緊急事態宣言に伴う外出自粛と休業要請で疲弊した景気・経済を再興させることを目的としたGo To キャンペーン事業の1つであるGo To 商店街事業に採択され、12月5日に歳末セールに合わせたイベント「Go津う丸之内」を開催しました。

当日は、検温、マスク着用、手指消毒、三密回避等の新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じ、会場に設置されたステージでよさこいや郷土芸能である唐人踊り、高虎太鼓等が披露され、コロナ禍でほとんどのイベントが中止となる中、来場者は楽しい1日を過ごしました。

Notice



三重働き方改革推進支援センターからのお知らせ

「働き方改革」を無料で支援します。

働き方改革関連法が改正され「年5日の年次有給休暇の取得義務」や「時間外労働の上限規制」、「同一労働同一賃金」などが順次施行されています。

三重働き方改革推進支援センターでは、三重働き方改革に関してお悩みのある事業所への専門家派遣による相談等を無料で行っております。

「そもそも働き方改革って何?」「助成金・補助金を活用し

たい」「残業を減らしたい」「人材採用・人材教育をしたい」など、様々な相談に対応可能です。まずはお気軽にお電話ください。

出張相談窓口については、ホームページをご覧ください。

【問合わせ先】三重働き方改革推進支援センター

津市栄町2丁目209 セキゴン第二ビル2階

TEL:0120-111-417